

ERWOLLEHT  
SICK

ht ausreisen

# Russe (30) erhängt sich im Flughafengefängnis

ZÜRICH - Heute Morgen wurde ein Häftling im Flughafengefängnis tot aufgefunden.

Publiziert: 12.11.2012



Das Gefängnis in Kloten. (Keystone)

Ein Gefängnisaufseher hatte den Häftling gegen 5 Uhr morgens regungslos in seiner Zelle gefunden, wie das Amt für Justizvollzug in einer Mitteilung schreibt. Sanität und Kantonspolizei wurden alarmiert. Die Staatsanwaltschaft **Winterthur** leitete eine Untersuchung ein. Der Mann wird noch obduziert.

Der 30-jährige Russe war inhaftiert, weil sein Asylantrag abgelehnt worden war, er aber nicht freiwillig ausreisen wollte. (SDA)